

Disparition de Jean-Jacques LEFRERE

Écrit par Ministère de la santé
Lundi, 20 Avril 2015 20:37 -



Marisol TOURAINE, ministre des Affaires sociales, de la Santé et des Droits des femmes, a appris avec émotion le **décès** de **Jean-Jacques LEFRERE**.

Jean-Jacques LEFRERE, hématologue et professeur de médecine, était le directeur général de l'Institut national de la transfusion sanguine, structure dont il a assuré la direction avec engagement et dévouement.

Homme de lettres, il était par ailleurs un biographe reconnu, notamment pour ses travaux sur Arthur Rimbaud et le comte de Lautréamont.

Marisol TOURAINE adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches, ainsi qu'à l'ensemble des équipes de l'Institut.